

Cali, julio 2 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► ¿Renunciará la vicepresidenta?

► Entierran vivos a gatos junto a un niño

📰 [Google News](#)

■ Apoyo a las JAC

Tarjetas del MIO para ediles de Cali permitirán cumplir gestiones sin barreras de transporte



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 2 de Julio, 2025

Con el objetivo de fortalecer la participación ciudadana y facilitar el trabajo de los ediles en cada comuna y corregimiento, la alcaldía de Cali oficializó la entrega de 300 tarjetas del MIO para ediles.

La iniciativa se desarrolla mediante un convenio con Metro Cali y busca garantizar que los ediles puedan movilizarse en el sistema de transporte masivo durante el cumplimiento de sus funciones.

Cada tarjeta del MIO para ediles incluye un saldo inicial de \$590.000 y una recarga posterior de \$466.000, para un total de \$1.056.000 asignados por beneficiario en el presente año.

Según explicó el alcalde encargado, Fernando Grillo Rubiano, los ediles representan al Estado en los territorios y su labor diaria requiere desplazamientos constantes.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

Por eso, facilitar el acceso al transporte público resulta clave para mejorar su desempeño y su presencia en las comunidades.

Además, la secretaria de Desarrollo Territorial, Maritza Aponzá Zapata, señaló que estos líderes cumplen una función esencial en la relación entre ciudadanía e institucionalidad.

“Necesitan una herramienta como esta para seguir fortaleciendo el tejido social desde su labor”, puntualizó.

Una herramienta

El beneficio entregado no solo representa un alivio económico para los ediles, sino que también se convierte en una herramienta directa de trabajo.

Así lo expresó Carolina Ordóñez Cedeño, subsecretaría de Promoción y Fomento de la Participación, quien aseguró que el apoyo representa una inversión de \$326 millones, el mayor monto destinado hasta ahora para este fin.

Desde las comunas y corregimientos, los ediles valoraron el aporte.

Rafaela Gurrute, edilesa de la Comuna 1, destacó la importancia de contar con recursos para movilizarse a reuniones, visitas y gestiones en el territorio.

“Muchas veces no teníamos cómo desplazarnos, ahora podemos llegar a donde se necesita”, dijo.

Por su parte, Eder Hurtado, edil del corregimiento El Hormiguero, subrayó la utilidad de las tarjetas del MIO para ediles, especialmente por la cobertura del sistema hasta la medianoche.

“Eso permite estar presente incluso en eventos nocturnos o de urgencia”, comentó.

También Leonardo Montes, edil de Felidia, resaltó que la movilidad entre zona rural y urbana se hace más sencilla con este tipo de apoyo.

Para él, la tarjeta facilita el cumplimiento de compromisos que muchas veces requieren visitar diferentes entidades y barrios de la ciudad.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos